



Communiqué

La recherche architecturale, urbaine et paysagère a 50 ans



L'Absence, « œuvre habitée » de l'Atelier Van Lieshout. Commande publique du ministère de la Culture, 1 % artistique de l'École nationale supérieure d'architecture de Nantes (arch. Anne Lacaton et Jean-Philippe Vassal).

Aujourd'hui, jeudi 10 février 2022, la France fête le cinquantième anniversaire de sa recherche architecturale, urbaine et paysagère. Éric Lengereau, directeur de l'École nationale supérieure d'architecture de Nantes, apporte ici les éléments d'information suivants :

« S'il vous arrive d'apprécier la qualité d'une réalisation architecturale, urbaine ou paysagère, c'est que son auteur(e) a été bien formé(e). Et si son auteur(e) a été bien formé(e), c'est qu'il ou elle a eu accès aux multiples connaissances élaborées par la recherche architecturale, urbaine et paysagère. Il y a un demi-siècle jour pour jour, le 10 février 1972, était publiée la circulaire ministérielle qui fonde la recherche architecturale, urbaine et paysagère telle que nous la connaissons aujourd'hui. Cette recherche ouverte telle qu'elle nourrit tous les jours les pratiques pédagogiques de la formation. Cette recherche féconde telle qu'elle contribue tous les jours à l'érudition du projet d'architecture, du projet urbain et du projet de paysage. »

En fêtant ce cinquantième anniversaire, l'École nationale supérieure d'architecture de Nantes veut rendre hommage à toutes celles et tous ceux qui fabriquent la richesse des cultures architecturales, urbaines et paysagères.